

A Tomblaine

Tomblaine

lundi 11 décembre 2023 09:20

L'équipe séniors A du club Tomblainois est largement leader de D2. Elle affrontait aujourd'hui, en Coupe de District, Frouard-Pompey, actuellement deuxième de D1... Et les tomblainois ont gagné 1 à 0 (but de Johan Dufour) ! Malheureusement ils perdent un très bon joueur Arthur Rodriguez, sur blessure...

À noter qu'à la dernière minute, le gardien tomblainois (que tout le monde surnomme Slim !) a arrêté un penalty !

Le GSAT est donc qualifié pour le tour suivant. Sur cette photo, les joueurs fêtent la victoire, ils ont posé sur la table le maillot au numéro 5, celui de leur co-équipier et copain blessé.

